

LIBRE RÉFLEXION



Des élèves du Lycée du Chesnois de Vosges les Bains (88) qui, 11 ans après l'inauguration d'un mémorial aux victimes de l'accident du pic de l'Obiou à La Salette, sont retournés, en septembre 2021, installer des projecteurs pour que le mémorial du petit cimetière soit éclairé la nuit. Ils étaient accompagnés d'Erick VOGEL, de Régis COLIN (Professeur d'atelier) et d'élèves de CAP qui ont travaillé durant l'année scolaire 2020 / 2021 sur ce projet d'implantation de projecteurs. Le noyau dur des bénévoles de 2009-2010, sous la houlette d'Éric BOEUF et de Jean Paul GODEL ont construit en 2021, ce nouveau mémorial

Mémorial de Devoir
de Mémoire Civile
**En hommage aux victimes de l'accident
d'avion canadien sur le Pic de l'OBIOU
le 13 novembre 1950**

en faisant construire sur la commune de Bains-les-Bains, commune déléguée de La Vôge-les-Bains, un mémorial, et qui plus est ceci, devant le lycée du Chesnois, pour honorer ces jeunes lycéens qui ont fait prendre conscience à l'opinion publique de l'importance de ce devoir de mémoire civile. Il représente le massif de L'Obiou sur lequel l'avion s'est écrasé (presque réalisée par 2 jeunes graffeurs, Spok et Eliott) avec, au pied de cette peinture, la reconstitution du pierrier sur lequel les premières pièces de l'avion ont été trouvées. La FAGF a participé financièrement comme près de 20 autres généreux donateurs.